



# Lloverera afronta con ganas el *meeting* estrella del RX Lites

Albert Lloverera, al volante del proto del equipo. Krzysztof Holowczyc, se desplazará a Suecia, concretamente a la localidad de Höljes, para disputar su segundo *meeting* válido para el Campeonato del Mundo de Rallycross Lites (RX Lites), que se disputará entre los días 1 y 3 de julio.

El piloto andorrano afronta el reto sueco con el respeto lógico de tener que competir en la cita estrella del RX, pero con la confianza de haber mejorado la mecánica de su vehículo con la experiencia adquirida, hace menos de un mes, en Hell (Noruega).

El Höljes Motorstadion, escenario de la competición, está ubicado en la zona fronteriza con Noruega, a casi 500 km de localidades suecas tan conocidas como la capital, Estocolmo, o Goteborg. Un año más, se espera que las gradas del circuito de 1200 metros (60% de asfalto y 40% de tierra), las naturales y las artificiales, estén hasta la bandera de aficionados con ganas de ver las evoluciones de los participantes en el RX. Se comenta que se superaran los 35.000 espectadores en el Höljes Motorsatdion.

Las tres semanas que han separado las dos pruebas escandinavas del RX Lites, han sido de infarto para Lloverera, este era su comentario. ***A parte de tener que cumplir (encantado) con los ineludibles compromisos profesionales y con sponsors, he estado en contacto directo y continuado con el equipo de Holowczyc y Guidosimplex para mejorar algunos detalles de los mandos que, para mí, resultan determinantes en una conducción tan agresiva como la que se pone en práctica en el RX.***

***Lástima que no ha habido tiempo de probar la efectividad de estos cambios, lo haremos en los ensayos libres en Suecia. Son cortos y no dan para mucho pero intentaremos aprovecharlos al máximo.***

Estos cambios mencionados deberán ayudar a que las frenadas de Albert sean más efectivas: ***Hemos hecho cambios en la bomba hidráulica para intentar mejorar la intensidad de la frenada. Esta es, sin duda, la modificación más relevante que nos tiene que ayudar en un circuito que, me han avisado, es muy complicado.***

No hay duda que el fin de semana para Albert Lloverera no será fácil, con menos de 10 vueltas a una pista que, como le han dicho, está entre las más complicadas del RX, tendrá que hacer frente a unos rivales que conocen muy bien el escenario de la prueba. Mencionar que de los 18 inscritos, 15 son escandinavos. Además el francés Cyril Raymond y el keniano Tejas Hirani, compiten con el equipo sueco OlsbergsMSE.

Albert Lloverera se desplazará a Suecia el próximo jueves (día 30). Durante las jornadas del viernes y sábado se llevarán a cabo las habituales verificaciones y las series calificativas. La jornada del domingo esta reservada para las semifinales y finales de todos los campeonatos de Mundial de Rallycross.

Servicio de Prensa.

